

日本共産党
流山北部後援会

自公過半数割れ 政治変える民意

今回の総選挙で自公政権が大敗しました。統一協会との癒着に加え裏金問題が噴出し、支持率低迷が続いた岸田首相の任期解散に打って出ました。国会での徹底論戦もなく、疑惑隠しの党和党略で早速がなった石破首相は、任となつたが、その思惑は国民党に見抜かれ歴史的大敗となりました。

過去にも自民党は不祥事が起ると形だけの処分をして選挙に持ち込み、選挙が終われば「禊が済んだ」として旧に復すと期解散に打つて出ました。今回も同様のもくろみだったのでしょうか、国民党の怒りは自民党の想像を超えた激しいものでした。今回も同様のもくろみだったのでしょうか、国民党は自公議席の過半数割れで、自公は少数与党ということになりました。

結果は自公議席の過半数割れで、自公は少数与党といふことになりました。企業・団体献金の廃止、選択的夫婦別姓の実現、マイナ保険証の見直し等々、政治を前向きに動かす可能性が大きく広がりました。この政治状況を作った

た。従来は自公一強体制の中、国民の要求も届かず政治が私物化された状態が長く続いてきましたが、これからはそうはいきません。早速、予算委員会の委員長を立憲民主党に渡すことが決まるなど、政治は動き始めています。

企業・団体献金の廃止、選択的夫婦別姓の実現、マイナ保険証の見直し等々、政治を前向きに動かす可能性が大きく広がりました。この政治状況を作った

ニュース あすなろ

2024年11月
第309号
発行責任者
菊池 伍郎
TEL/FAX
7154-0526
(部内資料)

こんにちは 植田和子です

□□□□□

チを置いて休憩スペース
をつくるそうです。

②東深井の古墳公園の障
害者用トイレのドアが壊



は市議選の前から伝えて
いたものです) 再度聞く
と、ちょうど設計契約が
終わつたところ、とのこ
とで来年度、このトイレ
の更新をする予定になつ
ています。

みなさんから出された
ご意見の中で、担当課に
聞き取りができるものが
ありますので要旨をお知
らせします。

①運河河口公園のあづま
やが、いまだに直らない
という件ですが(昨年か
ら、いろいろ要望を伝え
ていた公園です) みどり
の課の課長補佐に確認し
たところ、工事はすでに
発注済みでした。年明け
1月から工事に取りかか
る予定で、日除け付きの
ベンチ、木の下にもベン
チを置いて休憩スペース
をつくるそうです。

③市役所の敷地内にバ
ス(おおたかの森駅からの
便)の停留所が設置され
ます。(私が1期目の頃
から市民要求が強かつた
のです) 年内には工
事を完成させ、年明けか
ら広報の一面向に載せて、
お知らせする予定です。

● トランプの主張は
「実業家として競
争に勝ち、不動産王
オレだけだ」とい
うわけだ

● ブッシュ(取引)
の外交をしようとしている。
● 関税を主な武器にアメリ
カ第一で、環境問題も安
全保障も取引だ。人類や
地球問題の未来に責任を
持たない▼その論理の中
で今後日米関係があらた
な時代を迎える。日本が
今までのアメリカと対等に対
倒の外交、安全保障体制
を見直し、主体性をもつ
て、アメリカと対等に対
峙し世界を味方につけて
いかない限り、我が国は
米中口などの狭間で困難
に直面することを多くの
人々が懸念している。

ヘッドライ

僅差、接戦を伝え
られないが圧勝した
トランプ候補。大
言壮語の権化を自
と自ら言っている。こん
な人物が世論の支持を得
てこれで味を占めたら、
いったい世界はどうなつ
てしまうのか▼「私が大
統領になれば戦争を24時
間以内に終わらせる」と
語ったトランプ氏。自分
の交渉力を誇示したもの
だが、まるで西部劇の決
闘でも見

て

かわからぬ男だ

と自ら言っている。こん

な人物が世論の支持を得

て

しまう

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

の

は

だ

る

よ

う

な

9月議会の報告

白みりんミュージアムの指定管理の議案。不透明な公金の流れが発覚し、それでも巨額な税金投入をやめない井崎市政。17対9で可決（井崎市政にとっては汚点を残す形となりました。）反対した議員は、日本共産党4人、社民党の阿部議員、自民党の中川議員、参政党の清水議員、無所属の楠山議員、鈴木議員

日本共産党流山市議団が6本の意見書を提案（5本、可決）

◆核兵器のない社会の実現に向けた取り組みを求める意見書
24対3 可決 反対した議員 参政党の清水議員、無所属の鈴木、矢口議員

◆介護保険証とマイナンバーカードの連携に反対する意見書
11対16 否決 反対した議員 流政会7人（近藤、笠原、青野、石原、渡辺、川本、小沢議員）自民党2人（海老原、中川議員）公明党4人（戸辺、野村、岡、くわはた議員）参政党の清水議員、無所属の鈴木、矢口議員

◆選択的夫婦別姓制度の導入に向けた国会審議を求める意見書
23対4 可決 反対した議員 自民党の笠原議員、参政党の清水議員、無所属の鈴木、矢口議員

◆予期せぬ妊娠等の防止と女性の心身等へ配慮した取り組みの拡大を求める意見書 全会一致で可決

◆全国一律の子ども医療費助成制度の創設等を求める意見書
19対8 可決 反対した議員 自民党2人、公明党4人、無所属の鈴木、矢口議員

◆フリースクールに通う児童生徒への学費補助等を求める意見書 全会一致で可決

「政治は変わらない」と諦めていた国民に「一筋」の光をもたらしました。「今度こそ企業団体献金を廃止し、本物の政治改革の前進を」という国民に期待を持たせる結果を引き出したのです。

30年間も賃金が上がり高で苦しんでいる国民をよそに、膨大な利益を上げてため込んでいる企業から献金を隠して国民党操ってきた自公政治の

長年日本の政治を牛耳ってきた自民・公明の与党を半数割れに追い込み、「政治は変わらない」と諦めていた国民に「一筋」の光をもたらしました。

日本の政治を動かす「しんぶん赤旗」

裏を暴いて、怒りを選挙に反映させました。

なぜ赤旗はこれができるのでしょうか。安倍政権下で

の「モリ・カケ・さくら」のスクープも今回の裏金問題も実は公表されてい

る資料を地道に調査、分析した結果でした。バク

ロと言つても隠しカメラなどではなく、あかはたの記者、党員、読者などの日常の活動、努力の結果生じた疑惑を徹底追及した結果でした。

あかはたは読者、国民の協力があつてこそ成り立つ

ている唯一の新聞です。多くの皆様のご協力を願い

ます。無くて

も大丈夫!!

12月で廃止されるといふ「紙の健康保険証」マイナ保険証の普及が10%代の現在、トラブル続きです。厚生労働省も「マイナ保険証をお持ちでなくとも資格確認書によりこれまで通り医療にかかる費用を支払えます」と言つています。無くて

も大丈夫!!

10月27日（日）東葛病院玄関前で「とうかつ健康まつり」が行われました。舞台でのパフォーマンスや健康相談など

でございました。

T

ど。「現実を知ることが希望である」とユーモアを交えて力強く訴えてきました。

千葉県母親大会

11月10日（日）第66回

編集部

千葉県母親大会が船橋市で行われ、午前中は子育て・教育の事や食の安

全、平和な未来などについて、熱心な話し合いか

庫県のような危険は怖いです。それでもあえてあはたに情報提供があるのは「ここなら大丈夫。きちんと取り上げてもらえる。そして秘密は守つてもらえる」という安心感があるからです。

あかはたは読者、国民の協力があつてこそ成り立つ

ている唯一の新聞です。多くの皆様のご協力を願い

ます。無くて

も大丈夫!!

10月27日（日）東葛病院玄

門前で「とうかつ健康まつり」

が行われました。舞台でのパ

フォーマンスや健康相談など

でございました。

T

ど。「現実を知ることが希望である」とユーモアを交えて力強く訴えてきました。

T